

Gobierno civil

Después del atraco. -- El gobernador civil recibió el domingo por la noche a un redactor de la "Hoja del Lunes", a quien entregó la siguiente nota:

"Es digna de todo encomio la actitud del vecindario de Pasajes reaccionando rápidamente ante quienes, fuera de toda ley, pretenden imponerse por el terror y la violencia. Es en extremo conveniente hacer resaltar este gesto de aquel vecindario por lo que tiene de aleccionador para todos; a las gentes de orden les mostrará cómo cuando existe un levantado espíritu de ciudadanía y una eficaz cooperación a la acción de los agentes de la autoridad no quedan impunes esta clase de delitos; a los que se obstinan en imponerse por la amenaza y la pistola, les hará comprender que el pueblo sabe reaccionar oponiendo la fuerza del derecho al derecho de la fuerza."

[...]

